

Le président de l'Assemblée Nationale se réunit avec des dirigeants de Santiago de Cuba



antiago de Cuba, 12 déc. (RHC/ACN).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba a échangé des vues cette fin de semaine avec des dirigeants du gouvernement et du Parti Communiste dans la province de Santiago de Cuba.

La réunion a été l'occasion pour débattre du concept de Révolution exprimé par Fidel le 1er mai 2002, un concept que plus de 6 millions de Cubains ont souscrit lors des premières journées du deuil décrété à la suite du décès du leader historique de la Révolution cubaine.

Esteban Lazo a également abordé avec les dirigeants de Santiago de Cuba les actions à entreprendre en vue du perfectionnement du Pouvoir Populaire.

Esteban Lazo a souligné que nous défendrons intégralement ce concept avec plus de production et d'efficacité, avec des meilleurs services et avec une attention adéquate aux revendications de la population. «C'est la manière d'être à la hauteur de notre engagement envers Fidel » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115219-le-president-de-lassemblee-nationale-se-reunit-avec-des-dirigeants-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba